stischen Aufbau verbunden sind. Unsere Lehrer müssen über eine hohe Allgemeinbildung, umfassende polytechnische Kenntnisse und Fähigkeiten und über ein gründliches Fachwissen verfügen. Sie müssen gute pädagogische Qualitäten besitzen und ihre Erziehungs- und Bildungsarbeit auf der Grundlage der sozialistischen Weltanschauung durchführen. Das erfordert, daß sich alle Lehrer mit dem Marxismus-Leninismus, insbesondere mit dem dialektischen Materialismus und mit der marxistisch-leninistischen Pädagogik, vertraut machen.

Wir brauchen auch Lehrer, die von der Überzeugung durchdrungen sind, daß eine gute Arbeit der Pionierorganisation an der Schule eine wesentliche Unterstützung ihrer schwierigen und verantwortungsvollen Tätigkeit darstellt.

Die Lehrerweiterbildung soll den Lehrern bei der Aneignung und Anwendung des Marxismus-Leninismus sowie beim Erwerb von polytechnischen Kenntnissen und Fertigkeiten helfen. Die Programme der Lehrerbildungsinstitute sind zu ändern. Für die Schuldirektoren und die Mitarbeiter der Volksbildungsorgane ist eine weitere politische und pädagogische Qualifizierung erforderlich. Für den Lehrernachwuchs sind mehr Angehörige der Arbeiterklasse auszuwählen und befähigte Produktionsarbeiter, die den Lehrerberuf ergreifen wollen, besonders zu fördern

Von großer Bedeutung für die sozialistische Erziehung an den allgemeinbildenden Schulen ist die Arbeit der Pionierorganisation "Ernst Thälmann" und für die älteren Schüler die Freie Deutsche Jugend. Es ist Aufgabe vor allem unserer Schulparteiorganisationen, gemeinsam mit der Pionierleitung die Arbeit des Pionierverbandes an allen Schulen weiter zu verbessern. Unsere Schulparteiorganisationen müssen auch die Arbeit der FDJ-Gruppen stärker unterstützen. Vor der Pionierorganisation "Ernst Thälmann" steht die Aufgabe, sich zur sozialistischen Massenorganisation der Kinder zu entwickeln. Durch eine vielseitige und inhaltsreiche Betätigung, wie Sport, Wandern, kulturelle Massenarbeit, in besonderem Maße aber durch die polytechnische Erziehung, soll sie alle Kinder für die Pionierorganisation gewinnen.

Die Eltembeiräte sollen helfen, daß alle Eltern ihrer hohen Verantwortung für die sozialistische Erziehung der Kinder gerecht werden. Insbesondere sollen sie in enger Verbindung mit der Schule, der FDJ- und Pionierorganisation die Durchsetzung der polytechnischen Bildung und Erziehung aktiv unterstützen.